

Town Gallery

タウンギャラリー

J Aバンク食農教育補助教材贈呈式

J Aバンク岡山から、鏡野町内の小学校に食農教育応援事業の一環として、補助教材が寄贈されました。

4月21日(木)ペスタロッツチ館内にある教育長室で、小学生向け補助教材の贈呈式が行われました。

J Aつやま山崎幸男代表理事常務から、補助教材の趣旨などの説明があり年岡康雄教育長に教材が手渡されました。



B&G海洋センターが新しくなってオープンしました



4月23日(土)鏡野町竹田のB&G海洋センターの改修工事が終わり、完成式典が行なわれました。

今回はプールの塗装やプールサイドを改修しました。

山崎町長があいさつし、B&G財団の広渡英治専務理事の祝辞に続いてテープカットが行なわれました。

シドニーオリンピック銀メダリストの中村真衣さんが泳ぎ初めを行ない、そのあと行われた水泳教室では、早速子供たちが一生懸命泳いでいました。

県立森林公園が開園しました

4月22日(金)、冬の間閉園していた県立森林公園が開園しました。

県立森林公園は標高が840mから1,100m、甲子園球場の約90倍の広さ(334ha)に21キロの遊歩道が整備され、季節ごとの植物を楽しむことができます。

水芭蕉の群生地があり、普段の時期なら白い花が咲き誇っていますが、今年は多くの雪が残っていました。

園内の通路はまだ雪に閉ざされており、ある程度の準備

をしていないと歩けない場所がありました。開園を待ちわびていた人たちは早速身支度を整えて早春の園内を目指して行きました。県立森林公園の開園は11月末まで。

輝く新緑、涼やかな夏、彩りの秋と、季節ごとの魅力をお楽しみ下さい。



田植シーズン到来

奥津地域羽出の育苗センターでは稲の苗が青々として

いました。



この育苗センターでは、奥津・上齋原地域を中心におよそ18,000枚の苗を育てています。品種はあきたこまちとコシヒカリ等です。上齋原・奥津地域各地では田植が本格的に始まりました。